



BETTLACH

D'argent à la guivre ondoyante de sable posée en bande, languée de gueules.

Guivre est la dénomination héraldique du serpent. Bettlach possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle.

Le village qui apparaît en 1254 sous la dénomination « Bethlacha », a appartenu au comté de Ferrette jusqu'à la Révolution. L'église paroissiale située au hameau de Saint-Blaise est dédiée au saint de ce nom.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 386, n° 111, où le meuble était accompagné des lettres B et L.